

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schulsportfreunde,

Die AGM Schulvolleyball hat sich für das Schülerliga Bewerbsjahr 2013/2014 für Neueinsteiger etwas ganz Besonderes einfallen lassen:

Die Idee:

Eine Neuschule je Bundesland und Sportart wird seitens der AGM zu einem **Sparkasse-Schülerliga Volleyball Camp** eingeladen.

Sollten sich mehrere Neuschulen je Bundesland zum Camp anmelden, entscheidet das Los. Es können somit neun Volleyballteams zu diesem Camp fahren.

In Saalbach werden die Teams von Schülerliga-Instruktoren in den Trainingseinheiten trainiert; die Mannschaftsbetreuer/innen unterstützen sie dabei.

Zeit und Ort:

14. bis 16. Oktober 2013, [Bundesschullandheim Saalbach Hinterglemm](#)

Zeitlicher und organisatorischer Ablauf:

Mo. 14.10. 2013: bis 12h Anreise, Mittagessen, Nachmittagseinheit , Abendessen

Di. 15.10. 2013: Frühstück, Vormittagseinheit, Mittagessen, Nachmittagseinheit Abendessen

Mi. 16.10. 2013: Frühstück, Vormittagseinheit , Mittagessen, ab 13h Abreise

Nennung:

Die Schule meldet ihr Team schriftlich (Email) bis spätestens 01.07.2013 beim Campleiter (volleyballcamps@schuelerliga.at) an.

Definition Neuschule: Schule welche im Schuljahr 2013/2014 erstmals an der Sparkasse Schülerliga Volleyball teilnimmt oder nach einer mindestens vierjährigen Pause wieder mitspielt.

Kosten:

Die Teilnahme am Sparkasse-Schülerliga Camp ist für 12 Schülerinnen und eine Lehrperson kostenlos.

Die Reisekosten müssen selbst getragen werden.

Ansprechperson Volleyball:

Campleiter

Rainer Hynek

Tel: 0650-5223000

E-Mail: volleyballcamps@schuelerliga.at